



Básicamente con tal servicio, los vecinos podrán ahorrar, tanto en el gasto económico del viaje al hospital y destinar aquel tiempo ahora a otras actividades.

“BOTIQUINES AMBULATORIOS” EN EL CESFAM DE LOS NICHES

- Según lo dado a conocer por el alcalde George Bordachar, dicha iniciativa vendrá a beneficiar a unos 600 usuarios, entre los que se cuenta un importante número de adultos mayores.

En el Cefsam de Los Niches se comenzaron a funcionar los denominados “Botiquines Ambulatorios”, iniciativa que permitirá la entrega de fármacos y medicamentos a los vecinos del sector, sin tener la necesidad de concurrir al Hospital de Curicó. Aquello es posible tras la firma de un convenio entre el municipio curicano y el citado establecimiento de salud. Son más de 600 los usuarios, entre los que se cuenta un importante número de adultos mayores, quienes serán los beneficiarios directos de dicho convenio. “Esto es algo que veníamos trabajando desde hace tiempo con el director del hospital Jorge Cantero y ahora tomamos la posta, hablamos con Matilde Correa, la directora del Cefsam de Los Niches, también con Nelson Gutiérrez (director comunal de Salud), para trabajar y poder tener esta farmacia acá”, dijo al respecto el alcalde George Bordachar. Básicamente con tal servicio, los vecinos podrán ahorrar, tanto en el gasto económico del viaje al hospital y destinar aquel tiempo ahora a

otras actividades. “En ese sentido estamos muy contentos de haber logrado la firma de este convenio y nuestro compromiso es seguir trabajando, ya que hay muchas cosas que hacer acá en el sector de Los Niches”, acotó.

LOGRO

La directora del Cefsam de Los Niches, Matilde Correa, también tuvo palabras para los denominados “Botiquines Ambulatorios”. “Para nosotros ha sido un logro muy importante, el Departamento de Salud nos ha apoyado en esto, así también lo hecho por la nueva administración, por lo que estamos muy orgullosos de poder ponerlo en práctica”, dijo.

BENEFICIO

Para la presidenta del Consejo de Desarrollo del Cefsam de los Niches, Claudia Cruzat, se trata de un gran beneficio, “que trae tranquilidad a nuestra gente”, dando como ejemplo a quienes “no cuentan con un vehículo propio”, ya que debían “pagar cuatro pasajes, dos de ida y dos de regreso”.

Tras la firma de un convenio, quienes residen en Los Niches no tendrán la necesidad de concurrir al Hospital de Curicó, para acceder a sus respectivos medicamentos.